



#CÉSAR DUARTE

Se queda en el Altiplano

JUEZA IMPUSO PRISIÓN PREVENTIVA POR LAVADO DE DINERO

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El ex gobernador de Chihuahua, César Duarte Jáquez, permanecerá en la cárcel federal de máxima seguridad del Altiplano, en el Estado de México.

Después de 15 horas de audiencia, la jueza del Centro de Justicia Penal Federal de Almoloya de Juárez, María Jazmín Ambriz, le impuso la medida cautelar de prisión preventiva justificada por el delito de lavado de dinero.

Será hasta el próximo

sábado cuando la juzgadora determine si vincula o no a proceso al ex mandatario estatal.

La juzgadora consideró que Duarte Jáquez no tiene arraigo a algún lugar y si obtiene la libertad, podría afectar la investigación que existe en su contra.

La Fiscalía General de la República (FGR) señala a Duarte Jáquez por el lavado de 73 millones 925 mil pesos, que fueron desviados del erario a dos de sus empresas.

Se trata de Unión Ganadera Regional División del Norte del Estado de Chihuahua y Financiera de la División del Norte SOFOM, de ambas, Duarte Jáquez era accionista mayoritario. El ex gobernador fue detenido el lunes pasado en Chihuahua e ingresado a la cárcel del Altiplano.●

73

MILLONES
DE PESOS
TRANSFIrió
A OTRAS
EMPRESAS.

2024

SE AUTORIZÓ
QUE SE LE
ACUSARA
POR OTRO
DELITO.



FOTO: CUARTOSCURO

● **PROCESO.** El ex gobernador de Chihuahua fue recapturado el fin de semana.